



EL GRUPO CLH OTORGA EL 2º PREMIO “CERO ACCIDENTES” A LA EMPRESA ALTEC INFRAESTRUCTURAS

- El premio “Cero accidentes” se concede a la empresa colaboradora con un mejor comportamiento en seguridad y salud laboral durante el año

El Grupo CLH ha otorgado el 2º premio anual “Cero Accidentes”, un reconocimiento que tiene como objetivo reconocer el mejor comportamiento en seguridad y salud laboral de las empresas colaboradoras que han prestado sus servicios en las instalaciones de la compañía.

El jurado, formado por miembros de la Subdirección de Prevención de Riesgos Laborales, Medio Ambiente y Seguridad de la compañía, ha concedido el premio de esta segunda edición, correspondiente a los resultados obtenidos durante las obras realizadas en el año 2011, a la constructora ALTEC INFRAESTRUCTURAS.

El premio “Cero Accidentes” se otorga cada año con el objetivo de implicar a las empresas colaboradoras en los valores de CLH y en su política de seguridad y prevención de accidentes, de acuerdo con la política de responsabilidad social de la compañía.

Para poder optar a este reconocimiento, las empresas colaboradoras tienen que estar homologadas por el Grupo CLH y haberse adherido por escrito al Compromiso de Seguridad “El cero es posible”, documento por el que se comprometen a promocionar el bienestar físico, mental y social de sus trabajadores, mediante una protección y prevención adecuada frente a los riesgos inherentes de la actividad laboral.

Durante 2011, el Grupo CLH invirtió 109 millones de euros para completar sus infraestructuras logísticas, contando con la colaboración de más de 100 empresas externas que realizaron en conjunto casi 1,5 millones de horas de trabajo, con sólo 5 accidentes con baja y 39 jornadas perdidas, lo que representa un Índice de Frecuencia Total (IFT) de 3,59% y un Índice de Gravedad de 0,03%.

Madrid, 3 de abril de 2011